

# POUR LE PROGRES SOCIAL ET LA PAIX

## Résultats élections législatives

Les résultats du second tour des élections législatives appellent les salarié.e.s, agent.e.s, jeunes, retraité.e.s et privé.e.s d'emploi à se mobiliser massivement dans la rue, les entreprises, les administrations et les collectivités.

Dans les urnes, ce dimanche 7 juillet 2024, **la solution du pire a été écartée** en ne donnant pas au rassemblement national une majorité absolue. C'est un soulagement pour une immense partie de la population. L'extrême droite reste un danger dans notre pays. Elle ne peut être combattue qu'en imposant le progrès social et en combattant les politiques de division.

**Macron doit entendre le résultat des élections, les respecter et ne pas contourner le choix des électeurs de placer le Nouveau Front Populaire en tête avec des manœuvres pour sauver les siens. Il doit permettre la constitution d'un gouvernement de rupture avec les politiques libérales et mortifères.**

Désormais, il est bien question d'aller gagner le meilleur c'est-à-dire le progrès social, la justice et la paix et de faire aboutir nos revendications.

**Rien ne se passera sans la mobilisation du plus grand nombre.**

La lutte et l'unité des travailleuses et des travailleurs peuvent faire reculer les politiques répressives et racistes au service du capital, et imposer leurs revendications.

Après des mois de mobilisation, de grèves, une réforme jamais votée, et aujourd'hui la confirmation par les urnes : la volonté de revenir sur la réforme des retraites et de gagner la retraite à 60 ans est un choix clair dans le pays. Allons la reconquérir !

La précarité, la difficulté de se nourrir, se loger, de vivre dignement est également la préoccupation majeure du peuple. L'heure est à répartir les richesses en faveur de ceux qui les produisent avec une augmentation immédiate du SMIC et des salaires ; une augmentation significative du point d'indice et des pensions. Il est indispensable de mettre un arrêt à la flambée des prix et des loyers, objets de la spéculation et de l'enrichissement des plus riches, profiteurs de guerre et de misère.

**L'argent existe dans notre pays, il est accaparé par une infime minorité qui a bénéficié d'abattements fiscaux, de la fin de l'impôt sur la fortune, de cadeaux sans fin avec notre argent.**

Récupérons-le afin de redéployer des services publics partout et de gagner la respiration nécessaire au peuple qui subit depuis de trop longues années les politiques d'austérité.

**Mobilisons-nous pour reconquérir la sécurité sociale et l'assurance chômage, basées sur les cotisations.**

Imposons aussi la fin des politiques guerrières. Alors que du 9 au 11 juillet se tiendra le sommet de l'OTAN, l'UD CGT 13 rappelle son exigence de sortir de l'OTAN, bras armé des politiques militaires et guerrières des Etats-Unis. Aucun travailleur n'a d'intérêts dans les guerres impérialistes de partage par les puissants des richesses et des pays.

**La paix doit s'imposer partout !**

En urgence, en Palestine où les massacres n'ont pas cessé et où après le quasi rasage de Gaza, le dépeçage de la Cisjordanie est en cours. En Ukraine également où les armes doivent se taire et les négociations doivent s'ouvrir pour imposer la paix.

**Nous qui produisons avons le pouvoir de changer le cours de l'histoire.  
Nous sommes le nombre et sans nous rien ne peut exister.**

**L'Union Départementale de la CGT des Bouches du Rhône appelle l'ensemble des travailleuses et des travailleurs à s'organiser, se syndiquer, se rassembler et s'unir dans la lutte pour obtenir leurs revendications.**



**Nous qui produisons  
avons le pouvoir de changer  
le cours de l'histoire.**

**Nous sommes le nombre  
et sans nous rien ne peut  
exister.**

**L'Union Départementale  
de la CGT des Bouches du  
Rhône appelle l'ensemble  
des travailleuses et des  
travailleurs à s'organiser, se  
syndiquer, se rassembler  
et s'unir dans la lutte pour  
obtenir leurs revendica-  
tions.**